



Adèle VALLET

Vit et travaille à Caen

Originnaire du Puy de Dôme en Auvergne, elle a étudié à l'école Supérieure des Arts et Médias de Caen et obtenu un DNSEP en 2018.

Adèle se concentre à travers son travail sur des paysages dans lesquels la figure humaine est rarement visible. Elle travaille notamment les liens entre la projection d'une image mentale et la retranscription d'une expérience sensible passée. Adèle aime particulièrement faire des liens entre l'aérologie (Étude des propriétés des régions inférieures de l'atmosphère) et la perception visuelle.



Digueville

Photo-lithographie

53,5x72,5 cm

Pas à vendre